



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN

DIREKTORAT JENDERAL PENDIDIKAN TINGGI

Jl. Raya Jenderal Soedirman Pintu I Senayan, Jakarta 10270

Telp. 02157946100 (HUNTING)

Nomor : 1106 /E4.2/2014
Lamp. : 6 (enam) set
Hal : Pemilihan Diktendik Berprestasi 2014

26 Juni 2014

Kepada Yth:

1. Pemimpin Perguruan Tinggi Negeri
2. Koordinator Kopertis Wilayah I-XIV
Di Indonesia

Sebagai komponen penting dalam proses belajar mengajar, dosen berkewajiban meningkatkan dan mengembangkan kompetensinya secara terus menerus sehingga mereka mampu mentransfer ilmunya dengan baik dan benar. Sementara itu, tenaga kependidikan dalam komponen penyelenggaraan perguruan tinggi, berkewajiban meningkatkan kompetensinya sehingga mampu menjadi bagian yang tidak terpisahkan dalam peningkatan kualitas perguruan tinggi.

Salah satu upaya untuk meningkatkan kualitas dosen dan tenaga kependidikan antara lain melalui kegiatan pemilihan pendidik (dosen) dan tenaga kependidikan berprestasi tahun 2014. Kegiatan ini dimaksudkan untuk mendorong dan menstimulasi mereka agar dapat terus-menerus meningkatkan kinerjanya dengan baik, dan pada akhirnya dapat meningkatkan kualitas lulusan perguruan tinggi.

Proses pemilihan ini dilakukan secara berjenjang dimulai dari tingkat PTN, Kopertis, sampai tingkat nasional. Sehubungan dengan itu, kami mohon dengan hormat agar segera melakukan pemilihan dosen dan tenaga kependidikan berprestasi, dengan mengacu ketentuan yang tercantum dalam Pedoman Umum Pemilihan **Dosen, Kaprodi, Laboran, Pustakawan, Tenaga Administrasi Akademik, dan Tenaga Pengelola Keuangan Berprestasi** (terlampir) atau dapat diunduh dari laman: www.dikti.go.id. Kami mohon pula pimpinan PTN dan Kopertis dapat berperan aktif dalam pelaksanaan kegiatan ini, mengingat berdasarkan data yang kami himpun selama tiga tahun terakhir menunjukkan bahwa belum semua PTN dan Kopertis melaksanakan kegiatan tersebut dengan baik.

Setelah proses pemilihan, masing-masing operator PTN dan Kopertis mengirimkan daftar nama pemenang berserta SK Pemenang melalui laman : www.diktendikberprestasi.dikti.go.id. Setelah Saudara menyampaikan daftar pemenang, seluruh pemenang akan mendapat *userid* dan *password* untuk digunakan pemenang mengirimkan dokumen kelengkapan penilaian. Mengingat dokumen kelengkapan tersebut sudah harus kami terima sebelum tanggal **19 September 2014**, untuk itu mohon bantuan Saudara untuk menyampaikan *userid* dan *password* tersebut kepada yang bersangkutan secepatnya.

Atas perhatian dan kerjasamanya kami ucapkan terima kasih.

Tembusan Yth.:
Dirjen Dikti (sebagai laporan)

